

Revista Cubana de Medicina del Deporte y la Cultura Física, actualidad editorial

Cuban Journal of Sports Medicine and Physical Culture, editorial news

Juan Carlos Arévalo Aguilar^{1*}

Instituto de Medicina del Deporte. La Habana. Cuba.

^{1*} jcarlos64@imd.inder.cu

Estimados lectores:

Volvemos a encontrarnos desde las páginas del Volumen 15, Número 3, correspondiente a enero-abril 2021 de la Revista Cubana de Medicina del Deporte y la Cultura Física, para discurrir sobre los avances alcanzados por esta publicación, que a partir de enero del año 2019 comenzó la gestión de su proceso editorial utilizando las prestaciones de la plataforma Open Journal System (OJS).

Desde entonces se han publicado dos volúmenes y seis números; en este breve lapso de tiempo los que asumen esta responsabilidad con la divulgación de los resultados científico tecnológico y docente del Instituto de Medicina del Deporte y sus Ciencias Aplicadas, experimentan el cambio en la aplicación de un nuevo método para garantizar la calidad de lo publicado, así como la visualidad y las bondades de su página web.

En tanto, herramienta nueva para los que en todas sus aristas desempeñan esta labor, todavía no es amplio el uso y explotación de todas sus posibilidades de interacción de los autores, lectores y árbitros, aún impregnados de los métodos tradicionales que en otros momentos signaron su devenir. Por eso, se considera que es posible ganar en la cultura del uso sostenido de esta plataforma para continuar dinamizando el proceso editorial.

Entre los retos actuales del equipo técnico para continuar avanzando en ese propósito, están la adopción de formas de superación a los miembros del Comité Editorial, los árbitros y autores sobre las buenas prácticas editoriales; las que en estos dos últimos años se han renovado o actualizado: las Directrices a los Autores, la identificación completa de la autoría y el código ORCID; los artículos están estructurados en HTML y PDF; cuentan con la identificación formal de la atribución de acceso Creative Commons de los artículos bajo una licencia no comercial, así como la declaración de autoría y de conflictos de intereses.

No obstante estos avances, a los que se adicionan la nueva visualidad de la plataforma, es propósito sostenido indexar en el Directorio de Open Access Journals (DOAJ), lo que fortalecerá el seguimiento y utilización de las buenas prácticas editoriales.

Continuar trabajando, es la aspiración de los que hacemos posible llegue a la comunidad científica de este ámbito disciplinar, a través de esta publicación para mantener el legado de sus fundadores que desde 1987, hace 33 años, nos dieron la oportunidad de divulgar los resultados de los avances científicos y docentes de la Medicina del Deporte y sus Ciencias Aplicadas.

MSc. Juan Carlos Arévalo Aguilar
Editor